



Versuche die Textteile zu ordnen! Zerschneide sie und klebe sie dann richtig auf!

Dort ist die Ankunft der ersten Giraffe auf dem europäischen Kontinent eine große Attraktion. Aber schnell zeigt sich, dass Zarafa nicht in die Stadt gehört. Maki will sein Versprechen halten und sucht nach einer Möglichkeit, Zarafa zu befreien.



Am nächsten Morgen wird er von einer Giraffenherde geweckt, die ihn freundlich aufnimmt. Doch der Sklavenhändler Moreno hat die Suche nach dem Kind noch nicht aufgegeben. Als Maki mit dem Giraffenkind Zarafa am Wasser spielt, nutzt Moreno seine Chance, den Jungen wiederzubekommen. Mutig geht die Giraffenmutter dazwischen und wird von dem Sklavenhändler erschossen.

Mit dem Wüstenprinzen Hassan und dem Luftschiffer Malaterre unternimmt Maki eine abenteuerliche Ballonreise über das Mittelmeer und die schneebedeckten Alpen bis nach Paris.

Das Dorf, in dem der kleine Maki gewohnt hat, wurde bei einem Brand komplett zerstört. Der Sklavenhändler Moreno fängt den Jungen ein und möchte ihn verkaufen. Doch in einem unbeobachteten Moment kann der Junge fliehen und versteckt sich auf einem großen Baum.

Plötzlich erscheint der Beduine Hassan und zwingt den gierigen Mann zum Rückzug. Traurig verspricht Maki seiner Giraffe, sie niemals alleine zu lassen.

